

Campaña para ampliar atención: Hospital Clínico de la U. de Chile convoca a voluntarios del área de la salud

En momentos que la Región Metropolitana se acerca al límite hospitalario para la atención de pacientes con COVID-19, el centro asistencial universitario lanza una campaña que busca sumar a estudiantes, funcionarios y académicos de diferentes áreas de la salud a unirse a la lucha contra la pandemia.

La pandemia por SARS-CoV-2 ha generado una gran cantidad de pacientes que requieren cuidados críticos y, de acuerdo con las cifras de contagiados de COVID-19 en la Región Metropolitana, las próximas semanas exigirán nuevos esfuerzos para el combate de la pandemia. En este contexto, el Hospital Clínico de la Universidad de Chile ha hecho diversas gestiones para reconvertir su infraestructura y funciones de su personal, sin embargo, en este momento se hace necesario aumentar aún más la capacidad de atención a pacientes.

Para cumplir con ese objetivo se han solicitado apoyos al Ministerio de Salud y a toda la Universidad de Chile, con el fin de incrementar la capacidad hospitalaria en las unidades de cuidados intensivos (UCI) y unidades de cuidados intermedios (UTI). Con ese propósito se desarrolla también un nuevo proyecto que requiere colaboración en tareas clínicas y administrativas, para así mejorar aún más la respuesta ante la emergencia sanitaria

Pueden participar de la convocatoria estudiantes de carreras del área de la salud; internos del área de la salud; médicos generales; médicos que estén cursando su especialidad; médicos con especialidad; kinesiólogos; terapeutas ocupacionales; enfermeros; matrones; técnicos en enfermería; químicos farmacéuticos; y técnicos en química y farmacia.

Las y los interesados en participar de esta convocatoria deben inscribirse en un formulario, que posteriormente será revisado por profesionales del Hospital Clínico. Adicionalmente, para responder dudas que puedan surgir sobre esta convocatoria, se abrió la cuenta apoyo@med.uchile.cl. Para acceder al formulario y ser parte de este esfuerzo, inscríbete en el siguiente link: <https://forms.gle/LsakmAetHNq9qaCX9>

El Hospital Clínico de la Universidad de Chile es el mayor centro formador de especialistas médicos del país y, a través de los años, ha sido cuna de importantes avances en medicina, como la realización del primer trasplante renal, las primeras cirugías de corazón y la primera Unidad de Cuidados Intensivos. A más de dos meses del inicio de la pandemia, ha diagnosticado y atendido a 46 mil pacientes, hospitalizando a varios miles de ellos, salvando muchas vidas.